

Dr. Georg und Josi Guggenheim-Stiftung

Postfach 759
8044 Zürich
www.guggenheim-stiftung.ch

Prix de la Fondation Georg et Josi Guggenheim 2013

Le prix de la Fondation Georg et Josi Guggenheim est décerné dans le cadre du Concours fédéral d'art organisé par l'Office fédéral de la culture qui se tient en parallèle avec la foire d'art contemporain ART à Bâle. Ce prix va à un ou une jeune artiste choisi(e) parmi celles et ceux que la Commission fédérale d'art et le jury de la fondation Kiefer Hablitzel ont invités cette année à présenter leurs créations à Bâle.

Ce prix est décerné tous les ans; il consiste en un montant de 20'000 francs suisses, assorti du financement d'une exposition dans les locaux du « Kunstraum Walcheturm » à Zurich ainsi qu'une publication ultérieure.

Le jury chargé de décerner le prix de la Fondation Georg et Josi Guggenheim est composé des personnalités suivantes:

Bice Curiger, membre du conseil de la Fondation Georg et Josi Guggenheim et commissaire d'exposition au Kunsthaus de Zurich

Mandy Gnägi, membre du conseil de la Fondation Georg et Josi Guggenheim, historienne de l'art
Patrick Huber, commissaire d'exposition et responsable du « Kunstraum Walcheturm ».

Cette année le jury a porté son choix sur l'artiste **Adrien Missika**, né 1981 à Paris.